

En Maullín se lanzó proyecto provincial de prevención de consumo de drogas

BENEFICIO. *El programa impactará directamente en alrededor de mil personas, entre alumnos de octavo básico a cuarto medio. Será hasta octubre próximo.*

En un esfuerzo conjunto por abordar la problemática del consumo de drogas en la región, el Gobierno Regional (Gore) financió un proyecto de prevención ejecutado por el Centro Clínico y Comunitario de la Universidad Austral de Chile, sede Puerto Montt, lanzando la actividad de prevención provincial en el liceo de Carelmapu, en la comuna de Maullín.

Durante el evento se presentó el proyecto a la comuni-

dad y los estudiantes pudieron disfrutar de la obra teatral de la compañía "Casa Teatro", la cual generó un gran impacto y participación.

"Quiero agradecer a la universidad por habernos privilegiado y considerar al liceo de Carelmapu dentro de este programa. La verdad es que estoy impactado con el video y la obra de teatro, que creo que es la realidad que tenemos en todas las comunas de nuestro país. Es lamentable, pero tene-

mos que dar la lucha para que cada vez sean menos jóvenes los que caigan en el flagelo de la droga", comentó el alcalde de Maullín, Nabih Soza.

Esta iniciativa busca crear estrategias preventivas a nivel provincial mediante actividades y charlas informativas y lúdicas, con el objetivo de educar a la población sobre los riesgos asociados al consumo de sustancias.

El equipo ejecutor está conformado por un grupo multi-

disciplinario de profesionales que incluye psicólogos, terapeutas ocupacionales, periodistas y contadores, todos trabajando en coordinación con Senda y oficinas Previene.

Las jornadas de prevención se llevarán a cabo en las comunas de Maullín, Calbuco, Los Muermos, Frutillar, Llanquihue, Puerto Varas y Puerto Montt, impactando directamente a más de mil personas. Estas actividades se desarrollarán entre junio y octubre de



LA ACTIVIDAD DE PREVENCIÓN SE REALIZÓ EN CARELMAPU.

2024 y estarán dirigidas a estudiantes de octavo básico a cuarto medio como a adultos.

"Se eligió el liceo Carelmapu, en Maullín, dado el número de matrícula y las dificulta-

des que existen en cuanto a la prevención del consumo de drogas y alcohol", señaló Patricia Montiel, coordinadora de proyecto Previene Senda Maullín.